

12 juil 2006 -11:48

Réaction du Ministre De Gucht sur l'élimination de Bassajev

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime sa satisfaction suite à l'élimination du terroriste tchéchène Shamil Bassajev, ainsi qu'elle a été communiquée aujourd'hui par les autorités russes.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime sa satisfaction suite à l'élimination du terroriste tchéchène Shamil Bassajev, ainsi qu'elle a été communiquée aujourd'hui par les autorités russes.

Bruxelles, le 10/07/2006. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime sa satisfaction suite à l'élimination du terroriste tchéchène Shamil Bassajev, ainsi qu'elle a été communiquée aujourd'hui par les autorités russes. "Bassajev était un terroriste de la pire espèce. Il a revendiqué certains des attentats les plus sanglants et les plus ignobles, comme l'attaque de l'école de Beslan en 2004 au cours de laquelle des centaines d'enfants ont péri. Sa disparition est donc en soi une bonne chose", selon le Ministre De Gucht. Le Ministre espère que la Tchéchénie et le Nord Caucase pourront se stabiliser dans un proche avenir. Il faut pour cela davantage qu'uniquement la lutte contre des terroristes comme Bassajev. "Il est plus que jamais nécessaire qu'un processus politique se mette en route afin qu'il soit mis fin à ce conflit sanglant qui a fait de nombreuses victimes innocentes. Je souhaite à ce propos à nouveau répéter que la lutte contre le terrorisme ne peut pas à mes yeux signifier qu'il soit porté atteinte au respect des droits de l'homme ", conclut le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be